
LAR — I
Diretor do Lar dos Velhinhos,

Carlos Alberto Rodrigues, o Es-
querdinha, tem saído em defesa
da instituição centenária, reco-
nhecida como a primeira, “e uma
das melhores”, acrescenta, cida-
des geriátricas do País. “Não faz
muito tempo, recebeu uma pre-
miação em Brasília, como sendo
uma instituição filantrópica exem-
plar”, recorda, sobre o título que
foi entregue ao ex-presidente, e
saudoso, Jairo Ribeiro de Mattos.

LAR — II
Esquerdinha lembra, ainda,

que as denúncias sobre maus-tra-
tos que teriam ocorrido no Lar dos
Velhinhos, serão apuradas. Ele
informa que a Diretoria Executi-
va, o Conselho Fiscal e o novo pre-
sidente, empossado no último dia
10, assinaram termo de compro-
misso válido por 180 dias com a
Promotoria Pública e contrataram
uma auditoria com o objetivo di-
agnosticar todos os problemas
existentes – “e, na medida do
possível, resolvê-los”, adverte.
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LAR — III
Ele crítica denúncias que

“estão longe da realidade” sen-
do que “outras são sensaciona-
listas” e “possivelmente de má-
fé”. Acrescenta: “não é admissí-
vel, tampouco tolerável, é cons-
tatar que artigos jornalísticos e
lives nas redes sociais estão sen-
do feitos de uma forma intem-
pestiva e sem compromisso com
a verdade, alardeando à popu-
lação com notícias falaciosas,
respingando na instituição cen-
tenária, séria e exemplar”.

LAR — IV
Embora existam críticas, Es-

querdinha conclui ainda que fe-
lizmente, o Lar dos Velhinhos
tem recebido uma enxurrada de
apoio e solidariedade por parte
de instituições públicas e priva-
das, de pessoas físicas conhece-
doras da missão da instituição,
de políticos comprometidos com
a verdade e, até mesmo, do
Conselho Coordenador das En-
tidades Civis de Piracicaba.

LAR — V
O Capiau, que é idoso e can-

sado, desenvolveu, ao longo da
vida, a busca pela tranquilida-
de como o ponto de equilíbrio,
mesmo em momentos difíceis.
Aproveita, neste momento tão
difícil a toda a cidade – afinal,
o Lar é um patrimônio de Pira-
cicaba – e traz à luz Romanos
12;12 - “Alegrem-se na esperan-
ça, sejam pacientes na tribula-
ção, perseverem na oração.”
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Volta às aulas: rede municipal de
educação recebe 36 mil alunos
Unidades de ensino estão preparando recepção aos estudantes. “Os espaços
já estão organizados”, comenta gestora da escola do bairro Mário Dedini

As 124 unidades da Rede
Municipal de Educação estão
preparadas para recepcionar
hoje, 31, cerca de 36 mil alunos
matriculados para início do ano
letivo de 2023. Os profissionais
da rede já estão nas unidades
desde o último dia 25, em pla-
nejamento com as equipes, lim-
peza e organização, bem como
reuniões de pais e momentos de
formação pedagógica. As uni-
dades de Educação Infantil e
Ensino Fundamental terão um
retorno com dezenas de ativi-
dades, para ofertar um apren-
dizado de forma lúdica.

Os 416 alunos da Escola Mu-

nicipal Professora Olívia Caprani-
co, no Bairro Mário Dedini, por
exemplo, serão recepcionados com
cartazes que retratam todo o ca-
rinho da equipe de professores,
gestores e funcionários, com fra-
ses como “Bem-vindos. Aqui to-
dos nós somos peças importan-
tes” e “Um lugar para crescer,
aprender e sonhar”. “Os espaços
já estão organizados, os materi-
ais para esse retorno em sala de
aula já estão todos confecciona-
dos, além de ter preparado diver-
sas atividades e lembranças para
recepcionar os nossos alunos”, co-
menta a gestora da unidade Simo-
ne Cristina Monteiro Ferreira.

Divulgação

POMPEO
Vereador mais jovem de Pi-
racicaba, Gustavo Pompeo
(Avante) conversou com os
jornalistas Evaldo Vicente e
Edirley Rodrigues, sob me-
diação do apresentador Mar-
ce l lo  Sanches .  “Sou  uma

pessoa  s imp les ” ,  d i sse  o
parlamentar, ao se apresen-
tar e também falar de seu
projeto político. A entrevista na
íntegra está no perfil Canal
de Piracicaba, dir igido por
Rafael Santana, no Youtube.

Projeto do Simespi capacita
moradores de comunidades

Oitenta moradores de comu-
nidades de Piracicaba, com idade
acima de 16 anos, terão a oportu-
nidade de passar por capacitação
profissional por meio do projeto
Indústria do Amanhã, lançado
ontem, 30, pelo Simespi. A inicia-
tiva conta com a parceria do Se-
nai (Serviço Nacional de Apren-
dizagem Industrial), do projeto
Exército de Formiguinhas e Dio-
cese de Piracicaba. Além do cur-
so, os participantes contarão com
transporte de van para se deslo-
car até as unidades onde serão
ministradas as aulas, alimenta-
ção e cesta básica. Na primeira
etapa serão cinco cursos: auxili-

ar administrativo, almoxarife,
ajustador mecânico, caldeireiro
traçador e soldador. As aulas do
curso de auxiliar administrativo,
com 160 horas/aula, já começa-
ram na unidade Senai Mário De-
dini, na Vila Rezende. Para feve-
reiro, a programação inclui os
cursos de almoxarife, com 160
horas/aula, e de ajustador mecâ-
nico, com 220 horas/aula, ambos
na unidade Senai Mário Henrique
Simonsen, no Centro. O curso para
formação de soldador será em
março, com 168 horas/aula, no
Senai da Vila Rezende, onde ini-
cia, em maio, o curso de caldeirei-
ro traçador (160 horas/aula).

GESTÂO — Ao lado das
coordenadoras pedagógicas
Mariana Rodrigues Pereira e
Juliane de Oliveira Cunha, a di-
retora da unidade do Mário
Dedini destaca todo o trabalho
da gestão, não só na recepção
dos alunos, mas também pelo
engajamento de toda a equipe de
servidores, bem como das famí-
lias que compõem a comunida-
de escolar. Esse é apenas um dos
exemplos do que vem sendo pre-
parado por toda a Rede Munici-
pal de Ensino. Além disso, as
equipes de limpeza e merenda já
fazem os seus preparativos para
receber os principais atores da

Educação Municipal da melhor
forma nas 124 escolas municipais.

ENCONTRO — As equipes
gestoras e pedagógicas desenvol-
veram ontem, 30, atividades com
pais e a comunidade escolar para
explicar os novos rumos para este
ano, falar sobre as atividades e
passar orientações gerais do fun-
cionamento do trabalho das uni-
dades. “Após essa pausa as nos-
sas equipes terão um novo perío-
do para repassarem aos estudan-
tes ainda mais conhecimento e
aprendizado. Todos engajados em
um único resultado: ofertar um
ensino de qualidade”, diz o secre-
tário de Educação Bruno Roza.

ÀS VÍTIMAS DO HOLOCAUSTO
No sábado (28), ocorreu no
Marco da Paz de Piracicaba o
Ato em Memória às Vítimas do
Holocausto. O evento foi aber-
to ao público e contou com a
participação dos vereadores
Pedro Kawai (PSDB) e Acacio
Godoy (PP). Iniciativa entre a
Associação Memorial Amigos
de Sião (Amamos), foi coorde-
nado pelo jornalista Maurício
Ribeiro, e o World Jewish Con-
gress, com apoio dos Institu-
to Marco da Paz (IMPAZ), Se-
cretaria de Desenvolvimento

Econômico, Trabalho e Turis-
mo (Semdettur) e Secretaria
Infraestrutura Meio Ambiente
(Simap). O ato relembrou os
seis milhões de judeus as-
sassinados durante o Holo-
causto e todos os membros
das outras minorias perse-
guidas pelo nazismo. Sete
velas foram acendidas por
sete representantes dos gru-
pos vitimizados pelo regime
(judeus, negros, maçons,
pessoas com def ic iência,
homossexuais e ciganos).

Divulgação
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Professora Bebel

No sábado, 21, o
Brasil tomou
conhecimen-

to da tragédia que se
abate sobre o povo
Yanomami, no esta-
do de Roraima, com
a visita do presiden-
te Lula e diversos
ministros à reserva indígena
invadida por um número pró-
ximo de 20 mil garimpeiros.

Deixados à própria sorte
pelo governo genocida de Jair
Bolsonaro, os Yanomamis estão
morrendo de inanição e vitima-
dos por doenças decorrentes da
falta de saneamento básico,
água potável e condições míni-
mas para uma vida digna. Os
rios e fontes da reserva indíge-
na estão contaminados por mer-
cúrio e outras substâncias tóxi-
cas liberadas pela prática ilegal
do garimpo. Pelo menos 570 cri-
anças morreram e um número
não revelado de adultos.

A visita do presidente Lula
e seus ministros evidenciou a
extensão da tragédia, mas evi-
denciou também que o Brasil
agora tem um governante preo-
cupado com seu povo e atuante
para defender a vida e os direi-
tos de todos os brasileiros, de
todas as origens e, sobretudo,
aqueles que compõem os seg-
mentos mais vulneráveis do
nosso país. Remédios, água e
alimentos estão sendo distribu-
ídos desde aquele sábado, um
hospital de campanha foi provi-
denciado e, finalmente, aquela
comunidade está recebendo o

atendimento que lhe
foi negado durante to-
do o governo anterior.

A Apeoesp partici-
pa desse esforço de so-
lidariedade. As 94
subsedes estão abertas
a receber doações de
alimentos não perecí-
veis, que serão envia-
dos ao Ministério da

Saúde, órgão responsável para que
cheguem ao destino. Os endere-
ços e telefones podem ser encon-
trados em www.apeoesp.org.br.

O governo Bolsonaro não
apenas se omitiu frente a essa
questão, mas atuou objetivamen-
te para que ela ocorresse. A cada
momento vêm à tona novas in-
formações que podem levar inte-
grante do governo anterior à pri-
são. Primeiro, já se sabe que inte-
grantes do Exército atuavam jun-
to aos garimpeiros para alertá-los
sobre operações da Polícia Fede-
ral, Ibama, Funai e outros órgãos.
A então Ministra da Mulher, Fa-
mília e Direitos Humanos, Dama-
res Alves, solicitou a Jair Bolso-
naro o veto ao envio de leitos e
água potável aos Yanomamis e foi
atendida. Bolsonaro destinou em
4 anos R$ 872 milhões a uma
ONG evangélica que não realizou
qualquer trabalho junto à comu-
nidade indígena. Tudo indica que
o indigenista Bruno Pereira, as-
sassinado juntamente com o jor-
nalista inglês Dam Phiilips, em
2022, teria sido demitido da
FUNAI porque pretendia fazer
ampla denúncia sobre o que vi-
nha acontecendo na área.

Os fatos são tão aterradores
que a Articulação dos Povos In-

O genocídio não ficará impune

dígenas do Brasil está levando o
caso ao Tribunal Penal de Haia,
como crime contra a humanida-
de. E pela primeira vez um inqu-
érito foi aberto no Brasil para
apuração de crime de genocídio.

Quando pensamos nesse tipo
de acontecimento, na farra que
Bolsonaro, seus aliados, seus filhos
e outros parentes fizeram com o
dinheiro público, torrando mais de
R$ 75 milhões com uso de cartões
corporativos e no papel desempe-
nho pelo ajudando de ordens de
ex-presidente, Coronal Mauro Cid,
que está sendo investigado por
operar um esquema de caixa 2
dentro do próprio Palácio do Pla-
nalto, nos damos conta da gran-
diosidade da vitória que o povo
brasileiro alcançou no dia 30 de
outubro de 2022, elegendo o pre-
sidente Lula e afastando essa ver-
dadeira quadrilha do poder.

São muitos crimes a inves-
tigar e punir. Se é verdade que o
governo federal, juntamente
com o Supremo Tribunal Fede-
ral, as lideranças no Congresso
Nacional e outras instituições re-
agiram à altura ao golpe de 8 de
janeiro, e até o momento conti-
nuam atuando para localizar,
prender e julgar os responsáveis
por aqueles atos e seus financi-

adores, nossa democracia pre-
cisa ser defendida todos os
dias, em todos os momentos.

Agiu bem o presidente Lula
em trocar o comandante do Exér-
cito, pois o anterior se omitiu ou
atuou em favor dos terroristas
que atacaram as sedes dos três
poderes. Faz bem em retirar os
bolsonaristas dos comandos da
Polícia Rodoviária Federal, da
Polícia Federal, do Gabinete de
Segurança Institucional, dos de-
mais órgãos federais, em todas
as áreas. Mas quem verdadeira-
mente garantiu a defesa da nos-
sa democracia é o povo, por meio
de suas organizações, dos mo-
vimentos populares, das enti-
dades sindicais, das organiza-
ções estudantis e da juventude.

Assim, como nos indigna-
mos com a situação dos Yano-
mamis, devemos continuar nos
indignando com a fome e a pe-
núria que atingem de forma mais
grave 33 milhões de brasileiros e
com as variadas formas de inse-
gurança alimentar a que mais de
pessoas estão submetidas neste
momento. A verdadeira demo-
cracia, para além da garantia do
funcionamento regular das ins-
tituições, é aquela que viabiliza-
rá solução emergencial e estru-
tural para esse grave problema,
assim como será capaz de viabi-
lizar o atendimento das princi-
pais demandas do nosso povo.

———
Professora Bebel, pre-
sidenta da Apeoesp,
deputada estadual
pelo PT e vice-presi-
denta estadual do Par-
tido dos Trabalhadores
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Sobre praças e cidadania
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o direito à praça?o direito à praça?o direito à praça?o direito à praça?o direito à praça?

Adelino Francisco
de Oliveira

Para que serve
uma praça? Já
se perguntou?

Quantas praças exis-
tem na cidade de Pi-
racicaba? Para você, a
praça é um local de
encontro afetivo? Ou
um espaço para longos e inte-
ressantes diálogos com amigos?
A praça seria o local de debates
políticos ou de conversas fortui-
tas e devaneios? A praça se cons-
titui como um lugar para entrete-
nimento e lazer, um jogo de tabu-
leiro ou comer um lanche sem
pressa? Ou a praça é o espaço da
pregação, da defesa da fé, onde
você busca converter pessoas para
sua concepção religiosa? Quantas
vezes você esteve frequentando
uma das praças de Piracicaba
nesse último ano, por exemplo?

No contexto da Grécia dos
filósofos, na Antiguidade, a pra-
ça, designada de ágora, era o
espaço por excelência do encon-
tro, do diálogo e do debate in-
tenso de ideias. A ágora grega
ficava localizada na acrópole, a
parte mais alta e central da ci-
dade. A experiência de ter tem-

po livre, o ócio, para
confrontar ideias na
ágora, na praça, foi um
dos pontos mais deter-
minantes para o flores-
cimento do pensamen-
to filosófico. O ócio e a
ágora. O tempo livre e
a praça. A filosofia. A
praça como o lugar sin-
gular para o diálogo

franco e profundo sobre os temas
mais fundamentais da vida.

O apóstolo Paulo de Tarso,
com a missão de levar a mensa-
gem do cristianismo para todos os
povos, percorreu distantes cami-
nhos, para muito além dos limites
geográficos de Jerusalém e de Isra-
el. Em Atenas, na ágora, Paulo fa-
lou aos gregos sobre o Deus desco-
nhecido, pregando a ética do amor
ao próximo e ensinando a verdade
que é Jesus Cristo. Na praça públi-
ca, Paulo, com ousadia e visão uni-
versalista, tomou parte nos deba-
tes, apresentando o Evangelho.

Recentemente, visitando o
Uruguai, pude permanecer por um
interessante período na monu-
mental cidade de Montevidéu. Fi-
quei mesmo impactado e encanta-
do como a praça ocupa um lugar
central no cotidiano da vida das
pessoas por lá. Em Montevidéu há

uma verdadeira ocupação cidadã
das praças. E são muitas as pra-
ças, todas iluminadas, bem cuida-
das. Observei que a praça passa a
ser o lugar do encontro, da leitu-
ra, da conversa alegre, do protes-
to político, de beber chimarrão (té),
de ouvir música e até de dançar.
Sejam idosos, jovens ou crianças,
todos disputam a praça como um
direito, como o lugar da cidadania.

E as praças de Piracicaba,
como estão? Servem para quê e
para quem? É muito difícil e dis-
pendioso o trabalho de zelado-
ria das praças? Tenho percorri-
do a cidade e reparado no nível
de abandono e degradação das
praças por aqui. Algumas não
têm nem bancos! Quase todas,
sofrem com a ausência de pai-
sagismo e com o mato que cres-
ce livre, sem poda nem cuidado.
Frequentar algumas praças por
aqui pode ser quase uma aventu-
ra, expondo-se a diversos perigos,
em locais sem iluminação, com
calçamentos esburacados e sem

nenhuma segurança. Definiti-
vamente tais praças não con-
vidam para o convívio cidadão.

É possível aprender alguma
coisa sobre o sentido das praças
com os antigos gregos e também
com nossos vizinhos uruguaios
de Montevidéu? O que é preciso
ser feito para que em Piracicaba
todos tenham o direito à praça,
o direito à cidade? Viver a praça
é também viver uma perspectiva
aberta e democrática de cidade.
Bancos, flores, árvores, música,
transeuntes, burburinho, livros,
banca de jornal, reflexão, odo-
res, gastronomia, crianças, ca-
chorros, gatos, passarinhos, seus
amigos, jovens, mulheres, ho-
mens, tudo remete à vida na pra-
ça e, por mais singela que seja
esta reflexão, a alegria de cami-
nhar neste espaço público nos
traz a ideia de pertencimento,
comunidade, partilha, afeto, en-
contro, liberdade, cidadania!

———
Adelino Francisco de
Oliveira,  professor
no Instituto Federal,
campus Piracicaba,
Doutor em Filosofia e
Mestre em Ciências
da Religião; adelino.
oliveira@ifsp.edu.br

Reaprender
(ou aprender) a viver

"In Extremis"

que seja feito para
você". Apenas isso. E
tudo isso. No entan-
to, simples demais
para ser entendido
por quem busca in-
ventar fórmulas polí-
ticas, econômicas, re-
ligiosas. É o "viver e
deixar viver". Mas sa-
bemos, ainda, viver? E

a Vida, como a entendemos: bên-
ção ou castigo? Se não estabele-
cermos entendimentos sobre o
essencial, continuaremos vagan-
do como fantasmas que pouco
mais são do que imagens, imagi-
nações. E definitivamente trági-
co será se continuarmos apenas
fingindo-se o que não somos.

Cada transformação do
mundo exige que nos transfor-
memos também. E o irônico - ou
apenas triste - de tudo isso é que,
por fim, acabamos dando razão
ao personagem de "O Leopardo",
de Tomasi di Lampedusa: "É
preciso mudar para continuar
tudo igual." Mas não seria, esta,
a incrível descoberta? Ou, ape-
nas, aceitar sermos humanos,
essa ínfima porção da deslum-
brante essência da natureza. Sou
parte. Nada mais do que isso.
Logo, é pretensão ou ignorância
acreditar seja, o homem, o rei da
natureza. Tal idiotice levou o fal-
so ser a depredar o mundo con-
forme sua egoística vontade.

Nesse mundo novo - admi-
rável mas, também, assustador
- o desafio está, apenas, num
dilema: reaprender a viver ou
aprender. De qualquer manei-
ra, isso significa uma revolu-
ção interior, no íntimo de nós
mesmos, uma profunda opção
por outra vida mais sábia e de-
cente. Sim, decente. Pois é in-
decente sermos participantes de
uma sociedade em que apenas
10 pessoas detém um terço das
riquezas de um país, enquan-
to 33 milhões estão na misé-
ria. Passar fome no Brasil?

———
Cecílio Elias Netto, escri-
tor, jornalista, decano da
imprensa piracicabana
(celiato@outlook.com)

Cecílio Elias Netto

Por cautela, in-
cluí-me na ques-
tão. Na verda-

de, porém, há cerca de
quatro décadas caí
fora do hospício. En-
tendi o grito daquela
geração desesperada:
"Parem o mundo que
eu quero descer". E ninguém ve-
nha me dizer que decidi por ter
condições materiais de fazê-lo.
Não é verdade. Aconteceu, ape-
nas, ter havido um momento cul-
minante em que a pergunta me
dilacerou: "O que é que estou fa-
zendo?" E a resposta veio-me do
coração, lugarzinho onde está a
consciência: "Suicidando-se len-
tamente". Compreendi, então,
estar sendo estupidamente con-
duzido pela cultura de massas.
Eu não era eu; estava sendo eles.

Não acredito haja quem -
pelo menos, em algum momen-
to de sua existência - não se te-
nha perguntado, a si mesmo, a
respeito da vida. De estar vivo.
Do porquê ter nascido. E, mais
agudamente, de suas origens e
do depois. E - se ele próprio não
encontrar respostas - sempre
haverá quem tenha a pretensão
de respondê-las. De qualquer
maneira, viver é a experiência
essencial de cada um de nós.
E impressionantemente desa-
fiadora. Porque   pessoal, in-
transmissível. Ninguém vive
minha vida. Nem eu posso vi-
ver a do outro. O máximo pos-
sível está em dar sugestões. Ou
o atrevimento de testemu-
nhar, talvez como modelo, sua
vivência pessoal. Mas quem
ouve? Quem abre mão de viver
a sua própria primeira vez?

Viver vive-se vivendo. Não
há outro caminho. No entanto,
através dos milênios, o ser
humano vive para sobreviver.
E como isso é difícil! Quanta
complicação! Quantas tolices e
inutilidades! E os artificialis-
mos que inventamos como se
fossem necessidades essenci-
ais? E as farsas que, de tanto
serem repetidas, se transmu-
dam em falsas verdades? E as
sociedades que inventamos como
se fossem construções justas mas
que expulsam os pequeninos? E a
comida que jogamos fora quan-
do milhões gemem de fome?
Como coexistir se não reconhe-
cermos a dignidade do outro?

Falamos apenas em cristia-
nismo como modelo de vida. No
entanto, antes de Cristo, já se
revelara a regra de ouro: "Não
fazer ao outro o que não quer
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Ianomâmi: tragédia humana
Osmir Bertazzoni

Avida humana é
um tema difícil
 de se argumen-

tar, conquanto como
h u m a n o  q u e  s o u ,
vou dirigir minhas
linhas "com paixão"
e a certeza de minha
imparcialidade.

Para historiar o tema que va-
mos desenvolver neste artigo, pre-
cisamos entender aspectos antro-
pológicos do Povo Ianomâmi que,
segundo relatados por pesquisa-
dores devem ter migrados para
a América há cerca de 15.000
anos (provavelmente) migrados
pelo Estreito de Bering entre a
Ásia e a América, seguindo para
a América do Sul. Sua população
total, estimada pelo censo de 2010
- IBGE, foi de 38.000 indígenas,
hoje não deve passar de 20.000.

O território Ianomâmi no Bra-
sil é o dobro do tamanho da Suíça
(9,6 milhões de hectares). Na Ve-
nezuela, os ianomâmis vivem na
Reserva da Biosfera Alto Orinoco-
Casiquiare, de 8,2 milhões de hec-
tares. Juntas, essas regiões formam
o maior território indígena coberto
por florestas em todo o mundo.

O territórioO territórioO territórioO territórioO território
Ianomâmi noIanomâmi noIanomâmi noIanomâmi noIanomâmi no
Brasil é o dobro doBrasil é o dobro doBrasil é o dobro doBrasil é o dobro doBrasil é o dobro do
tamanho da Suíçatamanho da Suíçatamanho da Suíçatamanho da Suíçatamanho da Suíça

Temos que, segun-
do registros indigenis-
tas, os ianomâmis en-
traram em contato di-
reto com invasores na
década de 1940, quan-
do o governo brasilei-
ro enviou equipes para
delimitar a fronteira
com a Venezuela.

Na década de 70 -
sobre a regra forte das baionetas -
o governo militar decidiu cons-
truir uma estrada para abrir trân-
sito ao longo da fronteira norte da
Amazonia. Com máquinas pesa-
das e forte proteção bélica percor-
reram a comunidade ianomâmi de
Opiktheri exterminando duas al-
deias inteiras contaminadas por
doenças trazidas pelos brancos.

Assim, os ianomâmis continu-
am a sofrer com os impactos de
devastação causados pela estrada
que acabou trazendo colonos, e com
eles, as doenças e o alcoolismo. Não
tenham dúvidas que os fazendei-
ros, grileiros e colonos usam a es-
trada para acessar e desmatar, com
exploração de madeiras e minérios,
as terras das reservas indígenas.

Durante os últimos quatro
anos de governo a política indige-
nista de Bolsonaro foi uma outra

prática de genocídio nesse país,
perdendo apenas para as mais de
setecentas mil mortes causadas
pela política irresponsável duran-
te a Covid-19; temos mais uma
"tragédia humana" agora em cur-
so na Terra Indígena Ianomâmi.

A área Ianomâmi localizada
nos estados de Roraima e Ama-
zonas estão marcadas pela explo-
ração ilegal de madeira e minéri-
os, e pela violência sexual de mu-
lheres e crianças; ameaçadas de
morte e de destruição do meio am-
biente em que vivem e dependem.

Segundo informações, até abril
deste ano, já havia 4 mil hectares
impactados pelo garimpo ilegal den-
tro da terra indígena com mais de
40 pistas clandestinas a serviço de
garimpeiros e narcotraficantes.

Também apontam os dados
do MS que se registrou entre os
Ianomâmis, mais de 50% dos ca-
sos de malária, além do convívio
com mais de 3 mil crianças so-
frendo de déficit nutricional.

Hoje não há dúvidas que a

terra indígena ianomâmi se tor-
nou palco de uma das maiores
tragédias humanas que estão ocor-
rendo no mundo contemporâneo,
e está aqui no Brasil. Os dois ve-
tores principais dessa crise são o
avanço do garimpo ilegal e a má
gestão do distrito sanitário.

O médico tropicalista André
Siqueira, do Instituto Nacional de
Infectologia da Fundação Oswal-
do Cruz (Fiocruz), que permane-
ceu em terras Ianomâmi em mis-
são sanitária e de pesquisa, diz ter
testemunhado "a pior situação de
saúde e humanitária" que já viu.

O médico da Fiocruz, especia-
lista em malária, que foi enviado
pela Organização Pan-Americana
de Saúde (Opas-OMS), visitou o
polo-base de Surucucu, em Rorai-
ma e passou por outras comuni-
dades da região. Quando se depa-
rou com a desnutrição extrema
das famílias, emocionado, confes-
sou as dificuldades de enfrentar
o que classificou como "catastró-
fica e "desastrosa" a situação.

Essa é uma das heranças dos
"patriotas" que macularam nos-
sa história com sangue e ódio.

———
José Osmir Bertazzoni,
64, jornalista e advogado

CHARGE



INELEGÍVEL?
Jair Bolsonaro continua nos

Estado Unidos. Prometeu retor-
nar no final de janeiro, mas re-
solveu adiar. Dizem que volta
nos próximos dias, mas tem
quem garanta que isso acontece-
rá somente depois do carnaval.
Tudo indica que Bolsonaro mo-
nitora através de amigos, a situ-
ação política brasileira que ficou
agitada por conta do absurdo 8
de janeiro. Querem até a prisão
do ex-presidente. Na verdade, o
grande objetivo, é eliminá-lo de
uma eventual disputa em 2026,
tornando-o inelegível. Enfim,

pela frente, muita coisa para
acontecer, sendo impossível qual-
quer previsão. Entretanto, é pre-
ciso separar justiça de vingança.

PONTO FINAL
Quantas pessoas realmen-

te gostam e ajudam o XV?
Quantas empresas realmente se
preocupam e ajudam o XV?
Não é difícil entender a situa-
ção do XV. É preciso ser cora-
joso para ser dirigente de um
clube/time embora consagrado,
infelizmente também ignorado
pela maioria dos seus supostos
admiradores. Simples assim.

RECUO
O Brasil terminou o ano de

2022 com mais de 1 milhão de
toneladas de frutas exportadas.
Em receita, o setor arrecadou
quase US$ 1 bilhão, 9% a menos
que 2021, que foi US$ 1,060 bi-
lhões. O recuo no volume foi de
16%, cerca de 193 mil toneladas
a menos que no ano anterior.
União Europeia e Reino Unido
foram os principais destinos das
frutas brasileiras no ano passa-
do, mais de 60% do faturamen-
to vieram desses países. Manga,
melão, limão e uva continuam
sendo as frutas mais exportadas.

AMPLIAÇÃO
O ministro da Agricultura

e Pecuária, Carlos Fávaro, en-
tregou ao governador de Sergi-
pe, Fábio Mitidieri, a autoriza-
ção para ampliação do escopo
ao Serviço de Inspeção Estadu-
al da Empresa de Desenvolvi-
mento Agropecuário de Sergipe
(EMDAGRO) para atuação na
área de leite e derivados. O es-
tado de Sergipe já havia recebi-
do o certificado de adesão do
estado ao Sistema Brasileiro de
Inspeção de Produtos de Origem
Animal (Sisbi-POA) em 2022.

REESTRUTURAÇÃO
No início do ano, o Ministé-

rio da Agricultura foi reestrutu-
rado. A antiga Secretaria de Ino-
vação, Desenvolvimento Susten-
tável e Irrigação (SDI) passou a
agregar também o Cooperativis-
mo. Com o decreto publicado em
1° de janeiro de 2023, a Secreta-
ria continuará encarregada de
temas importantes como Susten-
tabilidade, Inovação, Camada de
Competitividade, Cooperativis-
mo e Bioeconomia Agrícola.

ALGODÃO
O presidente da Associação

Brasileira dos Produtores de Al-
godão (Abrapa), Alexandre
Schenkel, e o presidente da Agên-
cia Brasileira de Promoção de
Exportações e Investimentos
(Apex-Brasil), Jorge Viana, reu-
niram-se, em Brasília, pela pri-
meira vez, desde que ambos as-
sumiram os seus cargos, no iní-
cio deste mês. A Apex é uma das
mais importantes parceiras da
Abrapa na promoção do algodão
brasileiro no mercado mundial.

PRODUÇÃO
O presidente da Comissão

Nacional de Cereais, Fibras e Ole-
aginosas da Confederação da
Agricultura e Pecuária do Brasil
(CNA), Ricardo Arioli, se reuniu,
com representantes da Embrapa
Trigo, em Passo Fundo (RS),
para tratar de estratégias para o
aumento da produção de trigo
no Brasil. A proposta, que conta
com o apoio da CNA, foi discuti-
da com o chefe-adjunto de Pes-
quisa e Desenvolvimento da
Embrapa trigo, José Denardin.

RECUO
O Brasil terminou o ano de

2022 com mais de 1 milhão de
toneladas de frutas exportadas.
Em receita, o setor arrecadou

quase US$ 1 bilhão, 9% a menos
que 2021, que foi US$ 1,060 bi-
lhões. O recuo no volume foi de
16%, cerca de 193 mil toneladas
a menos que no ano anterior.
União Europeia e Reino Unido
foram os principais destinos das
frutas brasileiras no ano passa-
do, mais de 60% do faturamen-
to vieram desses países. Manga,
melão, limão e uva continuam
sendo as frutas mais exportadas.

REALIDADES
A Associação Brasileira do

Agronegócio (ABAG) participou
de reunião com Frans Timmer-
mans, Vice-Presidente da Co-
missão Europeia, para discutir
sobre o Pacto Verde Europeu,
também conhecido como Gre-
en Deal, e temas da agenda bila-
teral, como mudanças climáticas,
o acordo Mercosul-União Eu-
ropeia e a insegurança alimen-
tar global. A reunião foi reali-
zada na última segunda-feira,
dia 23 de janeiro, em Brasília.

DESPERDÍCIO
A insegurança alimentar vi-

vida por milhões de brasileiros é
uma grande preocupação nacio-
nal. E a Secretaria de Agricultu-
ra e Abastecimento do Estado de
São Paulo (SAA) está atenta à
questão. Isso ficou evidente na
Reunião do Conselho Estadual
de Segurança Alimentar e Nu-
tricional Sustentável (Consea/
SP) realizada, na sede da Pasta.
"O meu compromisso é tratar o
assunto como prioridade. Ali-
mento é paz. E é isso que nós es-
tamos precisando no Brasil. O
Estado de São Paulo, é uma vi-
trine para tudo no País", co-
mentou Antonio Junqueira, se-
cretário de Agricultura e Abas-
tecimento do Estado de SP.

PRIORIDADE
Secretaria de Agricultura e

Abastecimento do Estado de São
Paulo tem como objetivo dar an-
damento aos planos para melho-
rar a conectividade no campo,
visto que boa parte da área rural
ainda possui dificuldades de aces-
so à internet. Da mesma manei-
ra, a Pasta avança para concluir
junto ao produtor rural os pro-
cessos de regularização ambien-
tal a partir do CAR - Cadastro
Ambiental Rural. Durante entre-
vista ao Canal Rural, o Secretário
Antonio Junqueira, enfatizou que
essas medidas são de extrema
importância para alavancar ain-
da mais os números do setor.

CIDADANIA
Aferição de pressão, emis-

são de documentos, exame de
glicemia, oficinas culturais… o
que todas essas atividades, re-
alizadas em um único dia e lu-
gar, têm em comum? A respos-
ta é: promoção da cidadania.
Os Mutirões de Cidadania no
Campo, promovidos pelo Ser-
viço Nacional de Aprendiza-
gem Rural do Estado de São
Paulo (SENAR-SP), acontecem
ao longo do ano em centenas
de municípios paulistas. (Com
informações de assessorias)

Email: mauricio.picazo.galhardo@hotmail.com
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SME segue trabalho para aquisição
de uniformes para 36 mil alunos
Processo licitatório está na fase de recebimento e análise de
amostras dos materiais que serão entregues na rede municipal

Na sexta, 27, Luciano Almeida foi à SME checar pessoalmente o
andamento e a tramitação do processo de compra dos materiais

Guilherme Valdanha/CCS

Pela primeira vez na histó-
ria, a Prefeitura de Piracicaba
vai fornecer uniformes escola-
res para os alunos matriculados
na Rede Municipal de Ensino. O
processo está em tramitação
desde o mês de agosto de 2022 e
a Secretaria Municipal de Edu-
cação tem trabalhado no senti-
do de agilizar os procedimentos
para que todos os 36 mil alunos
das todas as 124 escolas muni-
cipais recebam os uniformes.

P o r  m e i o  d o  P r o c e s s o
105.281/2022 serão adquiridos
kits que conterão: camisetas, cal-
ças, bermudas, short saia, jaque-
tas, meias, tênis e mochilas. Serão
cinco lotes, com até 960 mil itens,
que serão distribuídos aos alunos
entre 2023 e 2024. O mesmo en-
contra-se na fase de recebimento
de amostras dos produtos, as
quais vêm sendo analisadas por
uma comissão montada com ser-
vidores efetivos da SME a fim de
escolher produtos de qualidade, tal
como os alunos e a comunidade
de Piracicaba esperam e merecem.

O valor do contrato depende-
rá, exclusivamente, da homologa-
ção dos vencedores, uma vez que
o valor varia de cada proposta e
de cada um dos diferentes itens
que compõem o kit. Ainda, é im-
portante destacar que o quantita-
tivo constante na ata de registro
de preços é para garantir a ofer-
ta desta política pública às crian-
ças matriculadas na Rede Muni-
cipal de Educação por dois anos.

Na tarde desta sexta-feira,
27, o prefeito Luciano Almeida foi
à SME checar pessoalmente o an-
damento e a tramitação do pro-
cesso de compra dos materiais.

“Com os nossos alunos uni-
formizados contribuímos com a
fácil identificação de todos eles
como sendo integrantes da edu-
cação municipal, promovendo
uma maior segurança. Além dis-
so, garantimos também que todos
sejam iguais no ambiente escolar
com o uso dos nossos uniformes”,
ressaltou o chefe do Executivo.

“Estamos conduzindo o pro-
cesso com bastante critério e res-

ponsabilidade, para garantir a
qualidade dos produtos que va-
mos oferecer aos nossos alunos. É
a primeira vez que Piracicaba exe-
cuta esta importante política públi-
ca de equidade e justiça social, o
que reforça o nosso compromisso
em adotar as melhores práticas de
compra e distribuição”, pontua o
secretário de educação Bruno Roza.

O anúncio dos novos uni-
formes foi feito pelo prefeito Lu-
ciano Almeida, durante a apre-
sentação do projeto Decola Pira,
no dia 1º/08 do ano passado,
dia do aniversário de 255 de Pi-
racicaba, no qual destacou ações,
obras e investimentos impor-
tantes no município na Educa-
ção e em diversas outras áreas.

A Câmara Municipal de Pira-
cicaba recebeu, na tarde desta sex-
ta-feira (27), a visita da médica
cardiologista Juliana Previtalli,
idealizadora, ao lado de Luís Fer-
nando Dutra, do projeto antita-
bagismo “Paradas pro Sucesso”,
iniciado em 2020. Ela foi recebida
pelo presidente do Legislativo,
Wagner Oliveira (Cidadania), o
Wagnão, pela vereadora Sílvia
Morales (PV), do Mandato Cole-
tivo “A Cidade é Sua!”, pelo mem-
bro do Mandato Coletivo, Pablo
Carajol, e pelo assessor especial da
presidência, Eliel de Souza.

Durante a conversa, que
aconteceu na Sala de Reuniões da
Presidência, a médica falou sobre
as diversas atividades atualmente
abrangidas pelo projeto, a exem-
plo de concursos multiculturais,
shows e vídeos que buscam incen-
tivar o combate ao tabagismo.

Ela também falou sobre no-
vas ações a serem incorporadas e
desenvolvidas pelo “Paradas pro
Sucesso”, como uma competição
esportiva - uma corrida a ser rea-
lizada em ruas, avenidas e cartões-
postais da cidade-, com o intuito
de sensibilizar as pessoas sobre os
benefícios de abandonar o cigarro.

“Estamos nesta reunião,
hoje, para mostrar o que já te-
mos realizado desde o início do
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Câmara recebe visita de idealizadora do projeto
Assessoria Parlamentar

Juliana Previtalli, médica cardiologista à frente do
projeto antitabagismo, foi recebida na Câmara nesta
sexta (27) e apresentou novos projetos previstos para 2023

projeto e o que gostaríamos de au-
mentar [em termos de atuação],
buscando uma parceria também
com a Câmara”, disse Juliana.

DESAFIOS PARA O TRA-
TAMENTO - De acordo com a
médica, um dos grandes desafios
do projeto é ampliar o acesso da
população ao tratamento contra o
vício no cigarro dentro das uni-
dades públicas de saúde, já que a
oferta desse serviço não é impe-
rativa, mas sim de livre adesão
pelos médicos da rede pública.

“A nossa frustração é que nós
fazemos alertas, campanhas de di-
vulgação e de conscientização mas,
quando as pessoas buscam o tra-
tamento em algumas unidades de
saúde, ele não é oferecido. Essa é
uma realidade. O programa anti-
tabagismo existe, em nível Fede-
ral, um programa muito bonito e
organizado, que tem tudo pronto,
mas para ele acontecer, o médico
ou responsável por uma unidade
de saúde precisa fazer um curso
de capacitação e se cadastrar, por
livre iniciativa, para oferecer o tra-
tamento antitabagismo à popula-
ção”, explicou Juliana Previtalli.

Wagnão ponderou que uma
conversa com representantes da
secretaria municipal da Saúde pos-
sa ajudar a fomentar e buscar es-
tratégias visando uma maior ade-

são dos profissionais à capacita-
ção e oferta do tratamento antita-
bagismo na rede pública de saúde.

O vereador também defen-
deu que a recomposição salarial
dos médicos contratados pelo
município, cujos proventos são
limitados pelo subsídio do pre-
feito, atualmente de cerca de R$
15 mil, é igualmente indispensá-
vel para ampliar o número de
profissionais dispostos a assumir
uma vaga na rede municipal.

MOSTRA CULTURAL –
Durante o encontro, Juliana
Previtalli também falou sobre o

concurso multicultural “Paradas
pro Sucesso”, neste ano em sua
terceira edição, que busca esti-
mular estudantes do ensino mé-
dio a debaterem a problemática
do tabagismo por meio da sub-
missão de trabalhos nas modali-
dades desenhos, vídeos e frases.

Os inscritos concorrem a prê-
mios como bolsas de estudos, cur-
sos e vouchers em livrarias. Os tra-
balhos mais bem colocados são ex-
postos em um Mostra Cultural que,
neste ano, será realizada no sa-
guão do teatro municipal “Dr. Los-
so Netto”, no segundo semestre.
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Chuvas causam novas inundações
Na última sexta-feira (27), o

vereador Anilton Rissato (Patrio-
ta), acompanhado por um enge-
nheiro da Secretaria de Obras e
Zeladoria (Semozel), esteve com os
moradores das ruas José Linha-
res e Ângelo Florindo, no bairro
São Luiz. O encontro teve a finali-
dade de tratar das inundações que
acontecem nestas ruas citadas.

De acordo com os morado-
res, a chuva ocorrida em 13 de
janeiro provocou uma das pio-
res inundações já vistas no lo-
cal. Rissato está acompanhando
a situação e cobrando o Executi-
vo há algum tempo e, mais uma
vez, moradores do local pediram
ajuda ao vereador. O parlamen-
tar destaca que esteve no local
em 2021, acompanhado pelo se-
cretário Paulo Ferreira da Silva,
para mostrar o problema que já
era recorrente em dias de chuva.

Rissato frisou que apesar
das diversas reclamações ainda
na gestão anterior, não foi reali-
zada qualquer intervenção no
local naquela época. Os morado-
res relataram que o cruzamento
entre as duas vias passou a sofrer

severamente com as inundações
após a construção de um lotea-
mento próximo ao local e a subs-
tituição das tubulações fluviais.

Os moradores também rela-
taram que a água ultrapassa um
metro de altura, invadindo resi-
dências, lojas e, consequente-
mente, estragando móveis e pro-
dutos para venda. “Alguns mo-
radores no desespero para que o
problema fosse resolvido, chega-
ram a fazer obras no local por
conta própria, tentando dimi-
nuir a entrada de água, e mesmo
assim não foi o suficiente”, afir-
mou o vereador Anilton Rissato.

O vereador ainda relata que
os moradores precisam ficar
sempre em suas casas. Caso even-
tualmente chova, precisa ter al-
guém para a manutenção e cor-
reria com a enchente no momen-
to da inundação, ou com certeza
podem enfrentar grandes preju-
ízos, causando transtorno inevi-
tável”, disse o parlamentar.

Também foram relatados
traumas psicológicos sofridos
por alguns moradores e familia-
res, já que quando percebem o

início da chuva começam a ficar
apreensivos e preocupados com o
que pode acontecer. “Isso é a con-
sequência de anos convivendo com
inundações”, avaliou Rissato. Se-
gundo o vereador, o cruzamento
das vias se torna um “rio perigo-
so” e, além de causar prejuízos,
cria risco de graves acidentes.

Após reivindicação que pede
providências devido às constan-

tes inundações no cruzamento,
será desenvolvido o projeto de
melhoria e apresentado para os
moradores. Segundo o enge-
nheiro da Semozel, a obra será
feita ainda este ano. “É um ab-
surdo o que esses moradores
vivem esses anos todos com essa
situação. Esse problema precisa
ser resolvido o mais rápido pos-
sível”, concluiu Anilton Rissato.

Assessoria Parlamentar

Anilton Rissato conversou com moradores do bairro São Luiz
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Parceria possibilita que UBSs
tenham prédios próprios
Bairros 1º de Maio e Javary serão contemplados com as unidades, com
investimento de quase R$ 6 mi; atendimento é feito em prédios alugados
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Bebel: aposentados do Estado
passam a receber sem desconto

Isabela Borghese

Nova UBS Javari-Monterrey terá investimento
superior a três milhões de reais

A Prefeitura iniciou as obras
de construção de duas UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) que irão
atender cerca de 8.000 pessoas
da região dos bairros Parque 1º
de Maio e Javary. O valor do in-
vestimento é de R$ 5.997.253,17 e
acontece por meio de parceria en-
tre a Secretaria Municipal de
Saúde e a Universidade Anhem-
bi-Morumbi (UAM), responsável
pelo curso de Medicina em Piraci-
caba. A previsão de conclusão é se-
tembro deste ano. Atualmente, as
unidades de saúde nesses bairros
funcionam em prédios alugados.

Filemon Silvano, secretário
de Saúde, explica que a Prefeitu-
ra e a UAM tem um termo de par-
ceria: o Coapes (Contrato Orga-
nizativo de Ação Pública Ensino-
Serviço). “Este termo determina
que a Prefeitura ofereça seus ser-
viços como cenário de prática e a
Universidade, como contraparti-
da, oferece 10% de seu faturamen-
to bruto sob a forma de ações em
prol da saúde local como amplia-
ção, construção, reforma de uni-
dade básica de saúde, compra de
equipamentos, educação perma-
nente, entre outros. Apresentamos
o projeto, disponibilizamos o ter-
reno e UAM faz a obra”, disse.

Segundo a coordenação mé-
dica do Departamento de Atenção
Básica (DAB), quando prontas, as
duas novas unidades poderão fun-

cionar como centro-escola, ou seja,
vão servir de espaço para que os
alunos possam fazer estágios. “A
unidade que existe hoje no 1º de
Maio já é uma grande UBS-escola,
que atende ao programa de resi-
dência médica em Medicina de
Família e Comunidade da SMS,
além de já receber alunos de gra-
duação em Medicina. Nas duas
unidades o atendimento é feito em
casa alugada, o que não dá su-
porte para ampliar a oferta de
vagas aos estudantes”, informa.

Ainda, segundo o DAB, cada
uma das duas unidades tem em seu
território de abrangência 4.000
pessoas. Com as novas UBSs, a ca-
pacidade de atendimento pode ser
ampliada, caso seja necessário.

ESTRUTURA – De acor-
do com a Secretaria Municipal
de Obras e Zeladoria (Semozel),
responsável pelo acompanha-
mento das obras, a UBS Javary
(Monterrey) está localizada à
rua Anízio Caetano da Silva, na
divisa com a Escola Municipal
Heloísa Helena Azanha Naime,
bairro Monterrey, com investi-
mento de R$ 3.326.203,73.

A área de construção desta
unidade é de 767,40 m² e vai
contemplar um salão no piso in-
ferior; no térreo terá recepção;
copa; três consultórios clínicos
(sendo um com sanitário) e um
odontológico; salas de nebuliza-

ção, almoxarifado, vacina, cura-
tivo, acolhimento, atividades co-
letivas, atendimento (observação
e coleta) e de espera; sanitários
feminino e masculino para fun-
cionários, sanitários P.c.D mas-
culino, feminino e coletivo, e sa-
nitário para coleta; lavanderia;
ambiente de lixo orgânico, hos-
pitalar e reciclável; sala de este-
rilização e expurgo; abrigo para
gás, compressor e gerador, além
de estacionamento de veículos.

Já a UBS 1º de Maio está lo-
calizada à rua Augusto Gomes
da Silva, esquina com a rua Ma-
ria Antônia Godinho Beduschi e
terá investimento no valor de R$

2.671.049,44. A área de constru-
ção é de 367,82 m² e vai contem-
plar recepção; copa; três consul-
tórios clínicos (sendo um com sa-
nitário) e um odontológico; sa-
las de nebulização, almoxarifa-
do, vacina, curativo, acolhimen-
to, atividades coletivas, atendi-
mento (observação e coleta) e de
espera; sanitários feminino e
masculino para funcionários,
sanitários P.c.D masculino, femi-
nino e coletivo; lavanderia; am-
biente de lixo orgânico, hospita-
lar e reciclável; sala de esterili-
zação e expurgo; abrigo para
gás, compressor e gerador, além
de estacionamento de veículos.

Divulgação

Na Alesp, a deputada Professora
Bebel liderou a luta para pôr fim
ao desconto dos aposentados
e pensionistas do Estado

A presidenta da Apeoesp (Sin-
dicato dos Professores do Ensino
Oficial de Ensino no Estado de São
Paulo), a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) destaca que o
confisco dos aposentados e pensi-
onistas do Estado de São Paulo
acabou. Com isso, a partir de ago-
ra, já no pagamento de janeiro,
que será recebido no quinto dia útil
de fevereiro, não constará mais
contribuição previdenciária para
aqueles aposentados e aposenta-
das e pensionistas cujos proven-
tos não ultrapassem o teto do
INSS, qual seja, R$ 7.507,49.

O fim do confisco dos aposen-
tados e pensionistas do Estado de
São Paulo é resultado de um tra-
balho desencadeado pela deputa-
da Professora Bebel. A parlamen-
tar lembra que a cobrança sobre
aposentadorias e pensões de ser-
vidores estaduais passou a ser fei-
ta a partir da aprovação da refor-
ma previdenciária pela Alesp, em
que ela foi a única deputada esta-
dual da região a votar contrária.

A partir disso, a Apeoesp ini-
ciou uma forte luta para pôr fim ao
confisco, exercendo forte pressão
na Assembleia Legislativa do Esta-
do de São Paulo. Os deputados
Campos Machado, Delegada Gra-
ciela, Danilo Balas e Carlos Gian-
nazi, além da deputada Professora
Bebel, apresentaram projetos para
extinguir a cobrança. “Na tentativa
de aprovar o fim deste confisco, apre-
sentei o PDL 39/2020, o PL 450/
2020 e a PEC 6/2021, mas diante da
dificuldade de aprovação dos proje-
tos apresentados passei a defender
que a Casa apresentasse um proje-
to em que todos os deputados fos-
sem coautores e isso, felizmente,
acabou acontecendo, no final do ano
passado e, agora, será o primeiro

mês que não haverá mais descon-
to”, ressalta a Professora Bebel.

 Com a aprovação do Projeto
de Lei Complementar 43/2022,
permanece o desconto de contri-
buição previdenciária apenas so-
bre a parte do benefício que ultra-
passar o teto do INSS (R$
7.507,49). Por exemplo, se o servi-
dor e ou o pensionista receber  be-
nefício no valor de R$ 7.800,00, a
alíquota de 16% será aplicada so-
bre R$ 292,51. O desconto será,
portanto, de R$ 46,80. “Caso o
aposentado e ou pensionista verifi-
que alguma distorção neste descon-
to previdenciário, deverá procurar
o departamento jurídico da Apeo-
esp na subsede”, informa Bebel.

DEVOLUÇÃO — Agora, a
deputada Bebel reforça que a
luta é pela devolução do que foi
cobrado desde que a reforma
previdenciária foi aprovada no
Estado de São Paulo. “É funda-
mental, agora, a luta pela devo-
lução do que foi descontado dos
servidores estaduais aposenta-
dos e pensionistas”, completa.

NOTA OFICIAL
Nota do Corpo Jurídico das Ocupações em Risco

(Renascer, Vitória-Pantanal e União) sobre o veto do Poder
Executivo ao Projeto de Lei Despejo Zero (226/22)

O Prefeito Luciano Almei-
da (sem partido) proferiu e pu-
blicou veto ao “Projeto de Lei
Despejo Zero” (226/2022) na
data de 5 de Janeiro de 2023,
após tal projeto ser aprovado
por unanimidade em sessão
ordinária da câmara dos ve-
readores ocorrida em 15 de
Dezembro de 2022. O veto foi
remetido à câmara, que defi-
nirá nas próximas sessões se
o manterá ou o derrubará.

Dentre seus argumen-
tos, o prefeito afirma que o
PL seria inconsti tucional,
além de contrariar o interes-
se público por supostamen-
te estimular ocupações irre-
gulares no município. Além
disso, alega que a logística
necessária ao alojamento das
pessoas oneraria o erário em
vários aspectos prejudicando
a política habitacional.

Tal  veto é mais uma
afronta direta contra os mo-
radores de ocupações em
risco da cidade – milhares de
piracicabanos de baixa ren-
da – que buscam desespe-
radamente uma solução para
o seu problema. O PL apre-
sentado é constitucional, e foi
aprovado por todas as comis-
sões legislativas, além de ter
sido construído coletivamen-
te com moradores de comu-
nidades e seus advogados e
advogadas populares, bem
como envolveu outros profis-
sionais do contexto jurídico.

Chama atenção a com-
pleta inversão de fatores (e
valores!), já que o prefeito afir-
ma que o PL estimularia no-
vas invasões, como se não
fosse a falta de políticas ha-
bitacionais para a população
de baixa renda que obrigas-
se essas famílias a morarem
em ocupações. Inclusive, es-
taria o prefeito tão preocupa-
do em estimular novas ocu-
pações? Por qual motivo, em
período de campanha, este
compareceu em diversas
dessas ocupações prome-
tendo soluções para o povo,
a fim de angariar votos?

Se hoje o chefe do exe-
cutivo tenta esquecer suas
promessas, nós não esque-
ceremos, e nem permitire-
mos que ele esqueça!

Em resposta ao veto, o
corpo jurídico que defende tais
comunidades redigiu um do-
cumento que combate exaus-
tivamente todas as falácias
apresentadas pelo chefe do
Poder Executivo, que será en-
viado a todos os jornais, mídi-
as, e gabinetes de vereança.

Como previsto as co-
mun idades  es ta rão  p re -
sentes na sessão que dis-
cutirá o veto do prefeito, a
fim de garantir a sua derru-
bada! A luta não irá parar!

Dignidade para o povo!

Piracicaba, 26 de Janeiro
de 2023.

BACHAREL
Filha do pastor Dilmo dos
Santos e da missionária Ma-
risa Galvão, Vitória Galvão é a
mais nova bacharel em Direi-
to, formada na histórica turma

da Faculdade de Direito da
PUC. Os amigos parabenizam
a família pela conquista e de-
seja a mais nova formanda
uma trajetória de sucesso.
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Sicredi Dexis inicia
assembleias no Estado

Cada uma das 111 agências
da Sicredi Dexis terá assembleia
de prestação de contas, que na
cooperativa são chamadas de as-
sembleias de núcleos. Os encon-
tros começaram no dia 16 de ja-
neiro no Paraná e chegaram,
desde ontem, 30, ao Estado de
São Paulo, em Ipeúna e Mococa.
São uma oportunidade para co-
nhecer os resultados, bem como
participar das decisões dos ru-
mos da cooperativa, que incen-
tiva uma gestão transparente.

As agências de Limeira Cen-
tro e São Benedito das Areias rea-
lizam suas assembleias hoje (31 de
janeiro); Leme e São José do Rio
Pardo, na quarta (1p  de feverei-
ro); Itobi e Charqueada, na quinta
(2); Limeira (Vila Cidade Jardim)
e Santa Gertrudes, na sexta (3).

Neste ano, a pauta contem-
plará ainda a reforma do esta-
tuto social; aprovação do regi-

mento interno, do código eleito-
ral e do regulamento do progra-
ma Pertencer; ratificação da po-
lítica de sucessão de cargos; elei-
ção dos coordenadores de nú-
cleo e do conselho fiscal. Os as-
sociados também vão discutir as
destinações do Fundo de Assis-
tência Técnica, Educacional e
Social (Fates) e dos resultados.

Maior cooperativa do Siste-
ma Sicredi com 1,5 mil colabora-
dores, a Sicredi Dexis comemora
os resultados de 2022. As opera-
ções de crédito totalizaram R$
5,4 bilhões e o patrimônio líqui-
do chegou a R$ 873 milhões. Os
associados terão direito à distri-
buição de R$ 50,1 milhões de re-
sultados referentes ao pagamen-
to de juros ao capital social e pro-
porcionalmente de acordo com a
participação na movimentação
financeira (aplicações, depósitos
à vista e operações de crédito).

HEXA!
Raymond Roberts, um ve-

terano da Guerra do Vietnã que
mora em Massachusetts, nos
Estados Unidos, ganhou seis ve-
zes na loteria apostando os mes-
mos números, que lhe garanti-
ram um prêmio de US$
1.950.000 (R$ 10.155.990). O
homem jogava as mesmas deze-
nas há mais de 20 anos. Ele com-
prou os bilhetes em uma loteria
na cidade de Boston, todos com
os mesmos números, que são
combinações de datas de aniver-
sário de parentes. O sorteio acon-
teceu no dia 14 de dezembro e,
logo em seguida, o sortudo foi
avisado sobre o prêmio milioná-
rio que recebeu. O idoso revela
segredo por trás da "sorte".

PREMEDITOU
Roberts conta que, quando

entrou na loteria para apostar,
escutou uma "voz" em sua men-
te falando para ele não apostar
apenas uma vez, e sim seis, e tam-
bém para que jogasse com os
mesmos números de sempre. O
idoso resolveu seguir a intuição
e ganhou o prêmio milionário.

TRADICIONAL
Sobre a loteria do estado de

Delaware, agora em seu 47º ano

de operação, a Loteria do Esta-
do de Delaware continua sua
tradição de premiar seus joga-
dores. A Loteria oferece uma
ampla variedade de Jogos Ins-
tantâneos; ela também opera
jogos de videoloteria e jogos de
mesa em três cassinos da região.
Por lei, a Loteria de Delaware
gera receita para o Fundo Geral
do estado. O fundo financia uma
variedade de serviços estatais.

BOLÃO, SÓ OFICIAL.
O advogado do organizador

do bolão premiado na Mega da
Virada em São José da Bela Vis-
ta (SP) negou  que tenha havido
má-fé ou intenção do cliente de
esconder a aposta que levou R$
108,3 milhões. Segundo ele, o
bolão é organizado desde 2015,
e cada um dos participantes fi-
cou com uma cota na aposta do
sorteio realizado em 31 de de-
zembro de 2022. Foram feitas
apostas diferentes e que em mo-
mento algum o organizador dis-
se que elas seriam feitas juntas.
Um dos apostadores que regis-
trou um boletim de ocorrência
na Polícia Civil contou que, no
dia 20 de dezembro, foi procu-
rado  pelo organizador para par-
ticipar do bolão da Mega da Vi-
rada e pagou R$ 30 pelo jogo.

ÔÔÔÔÔNIBUSNIBUSNIBUSNIBUSNIBUS

Indicação pede a revisão
do itinerário da linha 101

Moradores do Jardim Mo-
numento procuraram o vereador
Pedro Kawai (PSDB) e, com abai-
xo-assinado, solicitam que a ad-
ministração municipal faça a re-
visão do itinerário da linha 101
do transporte público que aten-
de aquela região. Segundo os
moradores, os horários da linha

foram alterados e, ainda, redu-
zidos pela metade, afetando a
vida da população do Jardim
Monumento. O vereador, via in-
dicação, pede ao Executivo que se-
jam acrescidos dois novos horári-
os de saída dos ônibus do Termi-
nal Central de Integração com di-
reção ao bairro: às 7h e às 18h30.

Assessoria Parlamentar

POSSE DO SIMESPI
O deputado estadual Alex de
Madureira (PL) participou, na
noite do último dia 25, da so-
lenidade de posse da nova
diretoria do Simespi, que reu-
niu também representantes
dos setores empresariais,
públicos e sindicais de Pira-
cicaba, associadas, impren-

sa e convidados. No evento,
o deputado entregou home-
nagens ao novo presidente
do Simespi, o empresário
Erick Gomes (foto), que atua-
rá no triênio 2023-2025. E,
também, a Euclides Libardi,
que respondeu pela presi-
dência nos últimos três anos.
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Semuttran realiza
vistoria em 154
veículos escolares
Número representa 80% dos veículos inscritos no Cadastro
de Operadores do Transporte Escolar de Piracicaba (Cotespi)

Justino Lucente

A vistorias ocorrem semestralmente, organizadas pela Semuttran

Do total de 193 inscritos
no Cadastro de Operadores do
Transporte Escolar de Piraci-
caba (Cotespi), da Secretaria de
Mobilidade Urbana, Trânsito
e Transportes (Semuttran), 154
foram vistoriados, represen-
tando 80% dos cadastrados. O
prazo para que os veículos es-
colares sejam vistoriados ter-
minou na sexta-feira, 27. Os
veículos vistoriados recebem
selo e cartão de vistoria e es-
tão aptos e autorizados a exer-
ceram regularmente suas ati-
vidades no primeiro semestre.

Os que não conseguiram efe-
tuar sua vistoria para o primeiro
semestre de 2023, por algum mo-
tivo, poderão comparecer das 9h
às 11h e  das 13h às 15h, na Divi-
são de Transportes Especiais da
Semuttran, na avenida São Pau-
lo, 1.375, no bairro Pauliceia, para
se regularizarem o quanto antes.
Os motoristas que forem flagra-
dos atuando com veículos irre-
gulares podem receber multa e
até mesmo ter o veículo retido.

As vistorias ocorrem semes-
tralmente, quando são conferidos
vários itens de segurança dos veí-
culos, tais como pneus, cintos de

segurança, parte elétrica e outros,
além da checagem dos documen-
tos dos condutores e dos veículos.

Segundo o chefe de Divi-
são de Transportes Especiais
da Semuttran, Fernando Mello,
na vistoria foram verificados
itens como cinto de segurança,
pneus, sistema elétrico, luzes,
extintor, condições do veículo
e outros itens para a seguran-
ça das crianças transportadas.

“Os pais que procuram pelo
serviço de transporte escolar, caso

tenham alguma dúvida se estão
contratando condutores devida-
mente autorizados, podem solici-
tar aos mesmos os cartões, tanto
do munícipio quanto do Detran,
pois neles estão indicados o con-
dutor autorizado e o veículo au-
torizado para este tipo de presta-
ção de serviço”, disse Mello.

Constatação de possível irre-
gularidade no transporte de esco-
lares pode ser denunciada pelo te-
lefone 156 ou para os agentes de
Trânsito pelo telefone 3426-0231.

COMUNIDADE
RENASCER
O vereador Pedro Kawai
(PSDB) visitou, na sexta, 27, a
comunidade Renascer, aten-
dendo ao chamado dos mo-
radores. O parlamentar verifi-
cou demandas e os transtor-
nos causados pelas enchen-
tes. “Vamos solicitar à Defesa
Civil a limpeza das margens
do ribeirão para tentar evitar
novas enchentes no local e
também solicitar à Mirante que
faça um levantamento dos pon-
tos de despejo irregular de
esgoto”, disse o vereador.

Assessoria Parlamentar
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Tragédia na Boate Kiss levou
Câmara endurecer leis locais
Proposta de Pedro Kawai acrescentou à legislação local a proibição
de espetáculos pirotécnicos em locais coletivos fechados e cobertos

A tragédia na Boate Kiss, em
Santa Maria (RS), elevou o ri-
gor da lei, em todo o país, para
evitar a repetição da soma de fa-
tores que resultou na morte de
242 pessoas, em 2013. O incên-
dio na casa noturna, provocado
pela queima de artefatos piro-
técnicos durante a apresentação
de uma banda, completa dez
anos nesta sexta-feira (27).

Era madrugada quando o
disparo de sinalizadores atingiu o
revestimento da boate, propalou
fogo e liberou gases que causaram
a asfixia das vítimas. Ao tentarem
abandonar o local, outras pessoas
perderam a vida em razão das sa-
ídas que estavam bloqueadas.

Em Piracicaba, restrições fo-
ram incorporadas à legislação por
iniciativa da Câmara. Então re-
cém-empossado em seu primeiro
mandato, o vereador Pedro Kawai
(PSDB) elaborou o projeto de lei
complementar 4/2013, que, apro-
vado pelo plenário, deu origem à
lei complementar 296/2013, publi-
cada em 8 de abril, e alterou o Có-
digo de Posturas do Município.

O acréscimo ao artigo 146
determinou a expressa proibição
de “espetáculos pirotécnicos de
qualquer natureza em locais co-
letivos fechados e cobertos, pri-
vados ou públicos”. Ou seja, a quei-
ma de tais artefatos passou a ser
terminantemente vetada em am-
bientes fechados em Piracicaba.

A proibição, como observou o
vereador, vinha para preencher
uma lacuna na legislação local, até
então omissa nesses casos. “O obje-
tivo da iniciativa é oferecer aos nos-
sos munícipes maior segurança, a
fim de proibir espetáculos pirotéc-
nicos de qualquer natureza”, argu-
mentou Kawai na época, citando a
urgência de “prevenir tragédias he-
diondas” como a de Santa Maria.

A infração ao disposto no ar-
tigo 146 da lei complementar 178/
2006, que abrange o Código de
Posturas do Município, acarreta
multa de R$ 995,66, atualizada
pelo IGP-M e dobrada na reinci-
dência, e com o fechamento do lo-
cal na infração seguinte.

Hoje em seu terceiro manda-
to no Legislativo, Pedro Kawai

lembra que a medida foi uma das
primeiras proposituras que apre-
sentou como vereador e que, na-
quele “momento triste e delicado
no país”, a Câmara e a Prefeitu-
ra, então sob a gestão de Gabriel
Ferrato, agiram para endurecer
as leis e reforçar a prevenção.

“Graças a Deus, Piracicaba
nunca passou por uma tragédia
como a da Boate Kiss, mas a mo-
vimentação que se iniciou na Câ-
mara e culminou com várias
ações do Executivo foi funda-
mental e trouxe como principal
consequência a conscientização na
organização de eventos no muni-
cípio”, destaca Pedro Kawai.

Também há dez anos, outro
acréscimo ao Código de Postu-
ras do Município em decorrên-
cia da tragédia na Boate Kiss foi
feito pela então vereadora Ma-
dalena. Com a aprovação do pro-
jeto de lei complementar 13/2013,
o capítulo II-B foi adicionado ao
título III, tornando obrigatória
a sinalização das saídas de emer-
gência em cinemas, teatros, au-
ditórios, boates e bares fechados.

Vereador Pedro Kawai é autor
da lei complementar 296/2013

Guilherme Leite

A norma municipal exige que
a apresentação das saídas de emer-
gência se dê não somente com in-
dicações visíveis, mas com “a de-
monstração de como agir em caso
de perigo”, na qual “devem ser
usados telões, gravações ou qual-
quer outro meio que torne público
o acesso às medidas de seguran-
ça”, conforme expressa a lei com-
plementar 308/2013, publicada
em 5 de novembro daquele ano.

LAR DOS VELHINHOS DE PIRACICABA
NOTA OFICIAL

Diante das notícias veiculadas nos últimos dias, a Direto-
ria da entidade entendeu necessário apresentar à população
piracicabana os seguintes esclarecimentos.:

1. A Procuradoria Geral do Município, em 11/10/2022, apre-
sentou ao Ministério Público REPRESENTAÇÃO contra a enti-
dade, requerendo “a instauração de procedimento com vistas a
apurar a veracidade” de denúncias, inclusive anônimas, que
recebeu. Na Representação pleiteou o afastamento de “toda a
diretoria e conselho fiscal”, bem como do Presidente da insti-
tuição, para evitar interferências na “auditoria urgente”.

2. A Representação gerou o ajuizamento de Ação Civil Pú-
blica, em 07/12/2022, na qual o Excelentíssimo Promotor de
Justiça, Dr. Luiz Sergio Hulle Catani, postulou o “afastamento
provisório” do Presidente e de toda a Diretoria da entidade, com
a nomeação provisória de interventor até a realização de audi-
toria financeira/contábil para apuração da “situação financeira,
patrimonial e organizacional da referia ILPI, bem como a ade-
quação de suas regras e normas de funcionamento”.

3. Em 22/12/2022 foi realizada reunião na prefeitura com
a participação do Procurador Geral do Município, da Secretá-
ria Municipal da SMADS - Secretaria da Municipal da Assis-
tência e Desenvolvimento Social -, dois diretores do Lar dos
Velhinhos e seus advogados.

4. O resultado da reunião culminou no acordo apresen-
tado nos autos da Ação Civil Pública em 27/12/2022 pelo
qual foi noticiada a “possibilidade do Município realizar um
Contrato Emergencial com o LAR, pelo período de 180 dias”
– contrato esse posteriormente firmado e em vigor –, bem
como constou que o Sr. Yvens Santiago Marcondes, Presi-
dente da instituição, aquiesceu com o próprio afastamento.

5.  No acordo ainda foi consignado que “por composição,
assumirá a Presidência do LAR”, no período de 180 dias, o
senhor Marcos Antonio Canobre, permanecendo, também por
composição, no cargo e no exercício de suas funções” os
demais Diretores.

6. Foi requerida a suspensão da tramitação da Ação Civil
Pública pelo prazo de 180 dias, no qual “os interessados con-
versarão para encontrarem as melhores soluções”.

7. O acordo foi homologado por decisão judicial proferida
em 10/01/2023 pela douta Juíza da Quarta Vara Cível da Comar-
ca de Piracicaba. O processo foi suspenso.

Desde então, embora o LAR manifeste o respeito para com
a trabalho da imprensa séria, aquela que adota a conduta ética
de antes averiguar a veracidade do que publica, não pode dei-
xar de registrar que foram veiculadas algumas matérias com
evidente propósito sensacionalista, influenciando a opinião do
leitor de forma negativa, prejudicial e absolutamente injusta.

Em uma dessas “notícias”, chegou-se a afirmar a existên-
cia de um absurdo “quarto da morte” como se verdade fosse e
sem procurar o LAR para quaisquer esclarecimentos ou com-
provação; ignorando a prática dos atos oficiais, judiciais, na
cronologia acima descrita; ignorando, também, os termos do
acordo homologado por decisão judicial; ignorando a contrata-
ção do LAR em “Contrato Emergencial” pela Prefeitura de Pira-
cicaba; ignorando a indicação do Presidente interino em “com-
posição” entre as partes e a suspensão do processo.

O LAR DOS VELHINHOS DE PIRACICABA permanece firme
na sua missão institucional de prestar assistência aos idosos,
contando com a abnegada contribuição dos seus Diretores e a
valiosa e inestimável dedicação de funcionários que fazem histó-
ria na vida da instituição, com décadas de serviços prestados.

Redes sociais:
http://www.lardosvelhinhospiracicaba.org.br/
https://www.instagram.com/lardosvelhinhospiracicaba/
https://pt-br.facebook.com/lardosvelhinhosdepiracicabasocial/
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Em manifestação, professores
cobram reunião com secretário

Divulgação

Em manifestação em frente à Secretaria Estadual da Educação,
professores de diversas regiões do Estado reafirmaram o
pedido de encontro com o secretário da Educação

Professores de diversas regi-
ões do Estado de São Paulo parti-
ciparam ontem, 30, de manifesta-
ção na Praça da República, em
frente à Secretaria Estadual da
Educação, cobrando reunião com
o secretário estadual da Educação,
Renato Feder, e, emergencialmen-
te, nova atribuição de aulas pre-
sencial, justa e democrática, para
corrigir erros, distorções e injusti-
ças. A manifestação aconteceu no
meio da tarde e foi coordenada pela
presidenta da Apeoesp (Sindicato
dos Professores do Ensino Oficial
de Ensino no Estado de São Pau-
lo), a deputada estadual Profes-
sora Bebel, que já encaminhou di-
versas solicitações de audiência
com o secretário estadual da
Educação, e ressaltou que os pro-
fessores estavam enfatizando os
principais pontos que querem dis-
cutir com o governo estadual.

Antes da manifestação, em
pleno recesso escolar, no período
da manhã, Bebel coordenou reu-
nião do Conselho Estadual de Re-
presentantes (CER) da Apeoesp,
que aconteceu na sede da entida-
de. Neste encontro, o CER definiu
os passos iniciais da campanha sa-
larial, profissional e educacional de
2023, aprovando os eixos de luta e
reafirmando a defesa da democra-
cia e a necessidade de revogação

das reformas, retrocessos e ata-
ques no âmbito federal e no esta-
do de São Paulo, que pretendem
apresentar ao governo estadual.

Por isso, Bebel cobra do go-
verno Tarcísio de Freitas e do se-
cretário estadual da Educação,
Renato Feder, uma mesa de ne-
gociação permanente em torno
dos direitos e reivindicações da
categoria, bem como de todo o
funcionalismo. “Queremos asse-
gurar o direito de organização e
de participação sindical a toda a
nossa categoria, restituindo direi-
tos que nos foram tirados, como
as faltas abonadas e dispensa de
ponto para participação em ativi-
dades sindicais, prática que foi
suprimida pelo ex-governador
João Doria e pelo seu secretário
estadual da Educação, Rossieli
Soares”, diz a Professora Bebel.

Nesta campanha, a Apeoesp
também reivindica o abono de fal-
tas para professores que partici-
pem de atividades da categoria e a
liberação para ida a consultas mé-
dicas, assim como quer ainda que
o governo do Estado se compro-
meta com o piso nacional da cate-
goria, incorporando o reajuste ao
salário. Atualmente, o piso salarial
profissional nacional dos profes-
sores, que teve reajuste de 14,9%,
passou a ser de R$ 4.420,36.

Assessoria Parlamentar

DEMANDAS DO JARDIM BRASÍLIA
No último dia 20, o vereador
Pedro Kawai (PSDB) encami-
nhou três indicações ao Exe-
cutivo, de melhoria na ilumi-
nação, poda de árvores, cor-
te de mato e manutenção em
campo de areia e academia
ao ar livre, todas relaciona-
das a demandas do bairro

Jardim Brasília. As solicita-
ções foram atendidas e fo-
ram acompanhadas pelo
parlamentar na sexta-feira
(27). “As melhorias vão pro-
porcionar segurança e um
local apropriado para os mo-
radores daquela região usu-
fruírem de lazer”, diz Kawai.

Divulgação

AGRADECIMENTO
O Caphiv (Centro de Apoio ao
HIV/Aids e Hepatites Virais)
agradece ao proprietário do
restaurante Porto do Norte, o
qual tem sido um grande par-
ceiro da entidade. Na sexta-
feira, dia 27, ele recepcionou
a residente do Caphiv, Maria,
para comemorar seu aniver-
sário. “Ele faz isso todos os
meses”, disse Michelle Bene-

dito, ao agradecer o empresá-
rio Paulo. “E vale lembrar que
oferece almoço para os aniver-
sariantes todos os meses”,
enfatizou. Para o presidente do
Caphiv, Paulo Soares, propor-
cionar momentos felizes aos
residentes é parte do atendi-
mento que oferece. “Por isso,
somos gratos a todos os
nossos parceiros”, disse.

SSSSSEMUTTRANEMUTTRANEMUTTRANEMUTTRANEMUTTRAN

Vereador
reforça
pedidos por
melhorias
no trânsito

Em reunião na tarde de
quinta-feira (26) com a secre-
tária municipal de Mobilidade
Urbana, Trânsito e Transpor-
tes, Jane Oliveira, o vereador
Anilton Rissato (Patriota) refor-
çou a necessidade de atendi-
mento de demandas levadas pela
população ao seu gabinete.

Entre elas, a instalação de
lombadas em alguns pontos da
cidade; a alteração de sentido
na rua São Judas Tadeu, na
Pauliceia; a demarcação de solo
e a colocação de placa de sinali-
zação de carga e descarga na
rua Boa Morte, no Centro; e a
realização de estudo para a mu-
dança da estrutura de um pon-
to de ônibus na rua Corcovado,
na Vila Sônia, que atualmente,
devido à sua localização, tem difi-
cultado a entrada e a saída de ve-
ículos em um ponto comercial.

Segunda a secretária, as in-
dicações “já estão quase todas
com respostas e muitas delas
logo estarão sendo executadas”.
Anilton Rissato agradeceu a aten-
ção de Jane Oliveira e também
do engenheiro da pasta Evandro
Sotto, presente na reunião.
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FALECIMENTOS

FALECIMENTOS

VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2 mo-
biliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, lavan-
deria, varanda e garagem coberta;
Móveis planejados e acabamento em
porcelanato; Condomínio c/ piscina,
elevadores, salão de festas e chur-
rasqueira; Direto c/ Proprietário (19)
99646 8616.
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sendo 1
suíte. Sala p/ home office, copa-coz
planejada, sala 2 ambientes c/ sa-
cada. 2 vagas. Valor R$ 550.000,00/
Venda. R$ 2.500,00/Locação. Tra-
tar fone (19) 99781-5464.
------------------------------------------
ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, Tels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------
VENDE-SE TERRENO 6300m²-Cen-
tro Mombuca ótima localização-mai-
ores informações 19998963876.
------------------------------------------

COMPRA-SE CASA — Valor bási-
co de negociação até R$ 50.000,00
(cinqüenta mil reais). Falar com Ka-
ren pelo cel (19) 9-9895-5892, das
8 às 18 horas.
------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------

MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Velhi-
nhos de Piracicaba. Chalés e Flats.
Estuda permuta com imóvel. Fone e
Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou permu-
ta. Av.: Renato Wagner, 770. Tele-
fone e Whatzapp (19) 3372-9484 e
(19) 99970-2630.
------------------------------------------
UNO ECONOMY 2012, Prata, 2 por-
tas, Flex, R$ 20.000,00. Tratar fone:
(19) 3422-5162 - (19) 3433-3515.
------------------------------------------

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS
DE ALIMENTAÇÃO   DE PIRACICABA E REGIÃO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de
Alimentação de Piracicaba e Região, inscrita no CNPJ sob nº.
54.407.028/0001-77, convoca todos os associados contribuin-
tes em condições de votar, para participarem da AGE a ser rea-
lizada no dia 02/02/2023, às 17h em 1ª convocação (50% + 1),
ou meia hora após no mesmo local em 2ª convocação com
qualquer número de associados convocados presentes, na Rua
Moraes Barros, 411, Centro, CEP 13400-353, Piracicaba/SP, para
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
a) Rerratificação da Assembleia Geral Extraordinária ocorrida
em 18/10/2022, referente a autorização da venda de dois imó-
veis terrenos de propriedade do Sindicato.

                            Piracicaba/SP, 31 de Janeiro de 2023.

Fânio Luis Gomes
Presidente

JORNALISTA NELSON BERTOLI-
NI faleceu ontem, na cidade de São
Roque/SP, contava 84 anos, filho
dos finados Sr. Francisco Rodol-
pho Bertolini e da Sra. Alcina da
Silva Bertolini, era viúvo da Sra.
Maria Aparecida Dias Bertolini; dei-
xa a filha Raquel Dias Bertolini, ca-
sada com o Sr. Iran Jose Prandi.
Deixa demais familiares e amigos.
O velório ocorreu ontem das 16h00
às 19h15 na sala “Safira” do Veló-
rio do Crematório Memorial Metro-
politano de Piracicaba, tendo se-
guido o féretro às 19h30 para a
realização da Cerimônia de Home-
nagens Póstumas no “Salão Nobre”
do mesmo local. Procedimentos de
Cremação serão realizados poste-
riormente. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. WALDEMAR SAMPAIO
GRANJA faleceu dia 28 p.p., nesta
cidade, contava 84 anos, filho dos
finados Sr. Dulio Pereira Granja e
da Sra. Zoraide Sampaio Granja,
era viúvo da Sra. Ines Wolffe Gran-
ja; deixa os filhos: Silvana Apare-
cida Silvestre, casada com o Sr.
Rudinei Silvestre; Valeria Cristina
Granja Pezatti, casada com o Sr.
Roberto Pezatti; Marcia Regina
Sampaio de Toledo, casada com o
Sr. Paulo Henrique Barrios de Tole-
do; Fabio Luiz Wolffe Granja, ca-
sado com a Sra. Fatima Aparecida
Reis Granja; Josimara Granja Heil-
mann, casada com o Sr. Francisco
Gabriel Heilmann e Josimeire Sam-
paio Granja. Deixa netos, bisnetos,
demais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado anteon-
tem, às 10h30 no Cemitério Munici-
pal da Saudade. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. OSVALDIR JOSE SALLATTI
faleceu dia 28 p.p., nesta cidade,
contava 63 anos, filho do Sr. Ida-
cir Sallatti, já falecido e da Sra. Be-
nedicta Victore Sallatti, era casa-
do com a Sra. Giseli Luzia Castilho
Alonço Sallatti; deixa a filha: Dani-
elle Sallatti, casada com o Sr. Julio
Fernandes Muller. Deixa neto, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado anteon-
tem, tendo saído o féretro às
13h00 do Velório da Saudade, sala
“05”, para o Cemitério Parque da
Ressurreição. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. LAZARA APARECIDA CAR-
DOSO GUEDES faleceu dia 28
p.p., na cidade de Santo Andre/
SP, contava 75 anos, filha dos fi-
nados Sr. Antonel Cardoso e da
Sra. Benedita Maciel Cardoso, era
casada com o Sr. Valdemar Gue-
des; deixa a filha: Marisa Guedes.

Deixa demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado
anteontem, tendo saído o féretro
às 16h00 do Velório do Cemiterio
Parque da Ressurreição, sala
“A”, para o Cemitério Municipal da
Saudade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. SALVATINA DA CONCEIÇÃO
XAVIER RODRIGUES faleceu dia 28
p.p., nesta cidade, contava 72 anos,
filha dos finados Sr. João Francis-
co Xavier e da Sra. Paula Salvatina
da Conceição, era casada com o
Sr. Luiz Carlos Rodrigues; deixa os
filhos: Adriele Rodrigues Silvestre,
casada com o Sr. Fabio Rogerio Apa-
recido Silvestre e Luiz Guilherme
Xavier Rodrigues. Deixa netos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado anteontem,
às 11h00 no Cemitério Municipal de
Pereira/SP. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. DIRCE MICHALANI RIBEIRO
faleceu anteontem, nesta cidade,
contava 90 anos, filha dos fina-
dos Sr. Elias Michalani e da Sra.
Durvalina de Oliveira Michalani,
era viúva do Sr. José Ribeiro; dei-
xa as filhas: Glorimar Ribeiro da
Silva Dias e Nadia Ribeiro. Deixa
netos, demais familiares e amigos.
O velório ocorreu anteontem das
10h00 às 14h00 na sala “Diamante”
do Velório do Crematório Memorial
Metropolitano de Piracicaba, tendo
seguido o féretro às 14h15 para a
realização da Cerimônia de Home-
nagens Póstumas no “Salão Nobre”
do mesmo local. Procedimentos de
Cremação serão realizados pos-
teriormente. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. JOSÉ FRANCISCO DA SILVA
faleceu anteontem, nesta cidade,
contava 75 anos, filho dos finados
Sr. João Francisco da Silva e da Sra.
Paula Salvatina da Conceição, era
casado com a Sra. Catarina Pereira
da Silva; deixa os filhos: Wilson
Anivaldo da Silva, casado com a
Sra. Nagila Conceição da Silva e
Rogerio José da Silva, casado com
a Sra. Juliana da Silva. Deixa netos,
bisneto, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado an-
teontem, tendo saído o féretro às
17h00 do Velório do Cemitério Mu-
nicipal de Pereiras/SP para a refe-
rida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. MILTON BOVI faleceu anteon-
tem, nesta cidade, contava 77 anos,
filho dos finados Sr. Armando Bovi
e da Sra. Lidia Guiaro Bovi, era ca-
sado com a Sra. Rita Santina Bac-

ckim Bovi; deixa os filhos: Eduardo
Henrique Bovi, casado com a Sra.
Aline Marquesini Bovi e Renata de
Cassia Bovi de Camargo, casada
com o Sr. Kleber Dobelin de Camar-
go. Deixa netos, demais familiares
e amigos. Seu sepultamento foi re-
alizado ontem, tendo saído o fére-
tro às 16h00 do Velório da Saudade,
sala “06”, para o Cemitério Municipal
da Saudade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARILENE MONFRINATO
SANCHES faleceu ontem, neta ci-
dade, contava 80 anos, filha dos fi-
nados Sr. Armando Monfrinato e da
Sra. Helena Cavalini Monfrinato, era
casada com o Sr. Antonio Paulo
Sanches; deixa os filhos: Helena
Rosemeire Sanches; Lilian Franceli
Sanches; Antonio Paulo Sanches
Junior; Itamar Fernando Sanches,
casado com a Sra. Tatiane Fernan-
da de Souza Sanches e Vivian Ca-
roline Sanches da Silva, casada com
o Sr. João Paulo da Silva. Deixa ne-
tos, bisnetos, demais familiares e
amigos. O velório ocorreu ontem das
09h00 às 18h00 na sala “Esmeral-
da” do Velório do Crematório Memo-
rial Metropolitano de Piracicaba, ten-
do seguido o féretro às 18h30 para
a realização da Cerimônia de Ho-
menagens Póstumas no “Salão No-
bre” do mesmo local. Procedimen-
tos de Cremação serão realizados
posteriormente. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. RITA APARECIDA FIGUEIRE-
DO SALES MOLINA faleceu ontem,
nesta cidade, contava 62 anos, fi-
lha dos finados Sr. Jose Cipriano
Sales e da Sra. Dalveniza Figueire-
do Sales, era casada com o Sr. Eze-
quiel Molina; deixa a filha: Pricila
Regina Molina Peressim, casada
com o Sr. Milton Peressim. Deixa
netos, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado on-
tem, tendo saído o féretro às 16h30
da sala “A” do Velório do Cemitério
Parque da Ressurreição para a re-
ferida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARIA JOSE SANTOS DO
PRADO faleceu ontem, nesta cida-
de, contava 83 anos, filha dos fina-
dos Sr. Cecilio Santos Junior e da
Sra. Esther de Vasconcellos San-
tos, era viúva do Sr. Luiz Gonzaga
do Prado Filho; deixa os filhos: Pau-
lo Augusto do Prado e Marisa Paula
do Prado. Deixa demais familiares e
amigos. O velório ocorreu ontem das
11h00 às 16h00 na sala “Diamante”
do Velório do Crematório Memorial
Metropolitano de Piracicaba, tendo
seguido o féretro às 16h30 para a
realização da Cerimônia de Home-

nagens Póstumas no “Salão Nobre”
do mesmo local. Procedimentos de
Cremação serão realizados poste-
riormente. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. EZEQUIEL DE OLIVEIRA fale-
ceu dia 27, nesta cidade, contava
59 anos, filho da Sra. Josefina Tei-
xeira Neves, já falecida, era casa-
do com a Sra. Edileusa de Oliveira
Silva; deixa as filhas: Edilaine Silva
de Oliveira Brito, casada com o Sr.
João dos Santos Brito; Liliane Silva
de Oliveira Rolindo, casada com o
Sr. Fábio Souza Rolindo e Joselaine
de Oliveira Ferraz, casada com o
Sr. Sidnei Ferraz. Deixa netos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado dia 28, ten-
do saído o féretro às 16h00 do Ve-
lório do Crematório Memorial Metro-
politano de Piracicaba, sala “Dia-
mante”, para o Cemitério Parque da
Ressurreição. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. CLAUDETE DE FÁTIMA FA-
GIANI DA SILVA faleceu dia 28,
nesta cidade, contava 66 anos, fi-
lha dos finados Sr. Jarmir Antonio
Fagiani e da Sra. Elza Silva Fagia-
ni, era casada com o Sr. Manoel
Sebastião da Silva; deixa os filhos:
Alexandre Silva, casado com a
Sra. Ligia Domingos; Elisabeth Sil-
va Leite, casada com o Sr. Adilson
Cruz Leite; Graziela Silva Caval-
cante, casada com o Sr. Davi So-
ares Cavalcante e Camila Silva.
Deixa netos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento foi rea-
lizado dia 28, tendo saído o féretro
às 15h00 do Salão das Testemu-
nhas de Jeová, sito a rua: Campos
Salles, nº 2770 – Vila Independên-
cia, para o Cemitério Municipal da
Saudade. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. DORIVAL AVANZZI faleceu
dia 28, nesta cidade, contava 80
anos, filho dos finados Sr. Orlan-
do Avanzzi e da Sra. Alice Borto-
lazzo Avanzzi, era casado com a
Sra. Neusa Stocco Avanzzi; deixa
aos filhos: Raquel Cristina Avanz-
zi, casada com o Sr. Israel Henri-
que; Orlando Cesar Avanzzi, ca-
sado com a Sra. Silmara Moreno e
Paulo Andre Avanzzi, casado com
a Sra. Adelaide Cristina Avanzzi.
Deixa netos, bisnetos, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado dia 28, tendo saído
o féretro às 17h00 do Velório do
Crematório Memorial Metropolitano
de Piracicaba, sala “Esmeralda”,
para o Cemitério Municipal da Sau-
dade. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. IGNEZ CAMOLESI RUBIA fa-
leceu dia 28 pp na cidade de Pira-
cicaba, aos 81 anos de idade e
era casada com o Sr. Inesio Ru-
bia. Era filha do Sr. Alcebíades
Camolesi e da Sra. Maria Graciani,
falecidos. Deixa os filhos: Nilton
Rubia, Telma Aparecida Rubia Ca-
sarin casada com Paulo Roberto
Casarin e Fabio Alexandre Rubia
casado com Alessandra Graziela
Pessinatto Rubia. Deixa netos, bis-
netos, demais parentes e amigos.
O seu sepultamento deu-se ante-
ontem as 17:00 hs saindo a urna
mortuária do Velório da Saudade –
Sala 04 seguindo para o Cemitério
da Saudade. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pe-
sar do Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. MARIA APPARECIDA PERO-
ZZI NOGARINI faleceu dia 28 pp
na cidade de Piracicaba, aos 87
anos de idade e era viúva do Sr.
Geraldo Nogarini. Era filha do Sr.
Jose Perozzi e da Sra. Maria Hell-
meister Perozzi, falecidos. Deixa
os filhos: Geraldo Nogarini Filho
casado com Maria Teresa de Bar-
ros Nogarini e Elaine Nogarini ca-
sada com Cristiano Michelon. Deixa
netos,  demais parentes e amigos.
O seu sepultamento deu-se ante-
ontem as 17:00 hs, saindo a urna
mortuária do Velório da Saudade –
Sala 03 seguindo para o Cemitério
da Saudade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar do
Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. ROBERTIM ESTOFANETO fa-
leceu dia 28 pp na cidade de São
Paulo, aos 81 anos de idade e era
filho do Sr. Leonelo Estofaneto e
Sra. Pilar Sanches Romera, fale-
cidos. Deixa os irmãos Leonor To-
fanetto, Celina Tofanetto, Osvaldo
Tonanetto, falecido e Severino To-
fanetto, falecido. Deixa demais pa-
rentes, sobrinhos e amigos. O seu
corpo foi transladado em auto fú-
nebre para a cidade de Piracicaba

e o seu sepultamento deu-se an-
teontem as 10:00 hs no Cemitério
da Saudade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. JOAQUIM OLIMPIO DE MO-
RAES faleceu anteontem na cida-
de de Charqueada, aos 65 anos
de idade e era filho do Sr. Sebas-
tião Chibord de Moraes e da Sra.
Maria Aparecida Cesário, faleci-
dos. Deixou os filhos: Flavia, Ro-
gerio e Jose. Deixa ainda demais
parentes e amigos. O seu sepulta-
mento deu-se ontem as 16:00 hs
saindo a urna mortuária do Velório
Municipal de Charqueada seguindo
para o Cemitério Municipal naque-
la localidade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. JOSÉ ANTONIO ARAUJO fa-
leceu anteontem na cidade de
Leme, aos 66 anos de idade e era
casado com a Sra. Judith Barbo-
sa dos Santos Araujo. Era filho
da Sra. Jovita Araújo Deixa os fi-
lhos: José Antônio,  Joilson, Ma-
ria das Graças, Gleibielson, Glei-
dielson. O seu sepultamento deu-
se anteontem as 14:00 hs no Ce-
mitério São João Batista naquela
localidade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. JOSÉ ROBERTO VALERIO fa-
leceu ontem na cidade de Paulínia,
aos 77 anos de idade e era viúvo
da Sra. Maria de Fatima Rossin Va-
lerio. Era filho do Sr. Paulo Luiz Va-
lério e Sra. Amélia Novello Valério.
Deixa as filhas: Maria Amélia Valé-
rio casada com Victor Orse Felipe
e Roberta Clael Valério casada com
André Porelli Rizzo. Deixa netos
demais parentes e amigos. O seu
corpo foi transladado em auto fú-
nebre para a cidade de Piracicaba
e o seu sepultamento dar-se-á hoje
as 10:30 hs saindo a urna mortuá-

ria do Velório da Saudade – Sala
02 seguindo para o Cemitério da
Saudade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. JOANA MARIA DA SILVA
faleceu dia 27 na cidade de Pira-
cicaba, aos 80 anos de idade, era
casada com Sr. Jose Rodrigues
da Silva. Era filha da finada Sra.
Maria Carolina de Sousa. Deixa os
filhos: Geraldo Rodrigues da Sil-
va; Maria Rodrigues da Silva Ga-
neo; Damiana Rodrigues da Silva
Goes; Jucelia Rodrigues da Silva
Souza; Antonio da Silva; Cremilda
Rodrigues da Silva. Deixa ainda
Netos, Bisnetos, Tataranetos, de-
mais Familiares e amigos. O seu se-
pultamento deu-se dia 28 as 10:30
hs no Cemitério Municipal da Vila
Rezende. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar do
Grupo Bom Jesus Funerais.

PASTORA MARIA DALVA VAZ
BRITO faleceu no dia 28/01 na ci-
dade de Piracicaba aos 67 anos de
idade e era casada com o Sr.Jorge
Calixto Brito .Era filha dos finados
Sr.Sebastião Pereira Vaz e da
Sra.Dorcina Quiteria de Jesus .Dei-
xa os filhos: Saulo ,Sunamita ,Silas
,Sostenes e Suelen .Deixa netos e
demais parentes. O seu corpo foi
transladado para a cidade de São
Pedro e o seu sepultamento deu se
dia 29/01 saindo o féretro ás 16:00
h do Velório Memorial Bom Jesus –
Sala 1 seguindo para o Cemitério
Municipal de São Pedro onde foi inu-
mada em jazigo da família. Esta sala
possui serviço de Velório On-Line
consulte os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimentos
de pesar do GRUPO BOM JESUS.

SR. ALICIO BENEDITO DE OLIVEI-
RA faleceu anteontem na cidade
de São Pedro aos 76 anos de ida-
de e era f i lho dos f inados
Sr.Benedito de Ol iveira e da

Sra.Izabel Braz de Oliveira. Deixa
parentes. O seu sepultamento deu
se ontem saindo o féretro ás 10:30
h do Velório Municipal de São Pe-
dro seguindo para o Cemitério da-
quela localidade onde foi inumado
em jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimentos
de pesar do GRUPO BOM JESUS.

SRA. ERMELINDA RODRIGUES
IZAIAS faleceu ontem na cidade
de São Pedro contava 87 anos de
idade e era viúva do Sr.Antonio
Izaias. Era f i lha dos f inados
Sr.João Rodrigues e da Sra.Maria
Leandro Rodrigues.Deixa os fi-
lhos: Raquel, Rute, Silvana, Rober-
to e Claudia.Deixa netos, bisneto
e demais parente e amigos. O seu
corpo foi transladado para a cida-
de de Charqueada e o seu sepul-
tamento deu se ontem saindo o fé-
retro ás 16:30h do Velório Munici-
pal de Charqueada seguindo para
o Cemitério da mesma localidade
onde foi inumada em jazigo da fa-
mília. À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

SR. ANTONIO AUGUSTO ALVES
ALMOZARA faleceu ontem na ci-
dade de São Pedro, contava 97
anos de idade e era casado com
a Sra.Iolanda Casal. Era filho dos
finados Sr.Joaquim Pinheiro Almo-
zara e da Sra.Margarida Alves
Almozara. Deixa as filhas: Sa-
manta Alves Almozara Bomtorin
e Amanda Almozara Vasconce-
los. Deixa netos, demais paren-
tes e amigos. O seu sepultamen-
to dar se hoje saindo o féretro
ás 14:00 h do Velório Memorial
Bom Jesus – Sala 1 seguindo
para o Cemitério Municipal de São
Pedro onde será inumado em ja-
zigo da família. Esta sala possui
serviço de Velório On-Line con-
sulte os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimentos
de pesar do GRUPO BOM JESUS.
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